



Quand nos élèves passent une journée d'intégration

publié le 08/09/2021 - mis à jour le 09/09/2021

Sous un soleil de plomb les classes 6-D, 6-E ont participé à la première journée d'intégration des classes de 6ème.

Les jeux dans l'eau et la pratique d'activité du surf leur ont permis de se côtoyer et d'échanger tout au long de la journée avec leur assistant d'éducation, leur professeur principal, leur professeur d'EPS et les brevet d'état du surf club de Royan.

C'est tout sourire que notre grande troupe s'est essayée aux différentes pratiques proposées et sont rentrés plein d'entrain pour débiter sous les meilleurs hospices cette nouvelle année au collège.

Merci à tous pour votre bonne humeur, vos remerciements tout au long de la journée.

Marie-Christine LABORDE

Portfolio

